

Evo Morales annonce un sommet en Bolivie sur le contrôle des ressources naturelles et de l'industrialisation



La Paz, 17 juin (RHC-Telesur)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a annoncé que les ministres des mines et des hydrocarbures des pays qui sont membres du Groupe des 77 Plus la Chine se réuniront au mois d'août prochain dans le département de Tajira pour débattre du contrôle des ressources naturelles et de l'Industrialisation.

Dans des déclarations à la presse, il a précisé que la date exacte de la rencontre sera définie prochainement. Il a expliqué qu'elle sera organisée dans le cadre de la mise en application des accords du récent sommet.

Evo Morales a annoncé, de plus, une seconde réunion sur les différends au sujet du contrôle des ressources naturelles dans le monde qui aura lieu à La Paz et dont la date n'a pas encore été définie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26029-evo-morales-annonce-un-sommet-en-bolivie-sur-le-controle-des-ressources-naturelles-et-de-lindustrialisation>



Radio Habana Cuba